

L'actualité

Actualité

lundi 8 avril 2013 07:01

Le résultat des votes est sans appel : participation très faible et insuffisante pour que l'on tienne compte du résultat. Et ceux ont dit non. Le drame, c'est que cela ne fait même pas réfléchir tous les populistes dont l'activité principale est de chaquer élus et les collectivités publiques « qui dépensent trop, qui s'empilent, où l'on cumule ... ». La vérité, c'est que le peuple que tous ceux qui parlent ou qui écrivent au nom du peuple sont trop éloignés de lui pour savoir véritablement ce qu'il veut plus attachés à leurs élus de proximité qu'on ne veut bien le dire. Ils savent l'importance du Conseil Général et e compétences en matière d'action sociale et il n'est pas démontré que les citoyens souhaiteraient des superstructures tou des territoires. Si ça pouvait faire un peu réfléchir ceux qui ne font que commenter...